

**HERMANDADES | Mayor Dolor**

**Antonio Bernal finaliza la restauración de María Stma. del Mayor Dolor**

**El próximo sábado, 26 de febrero, la imagen llegará a Priego y será trasladada desde la Asunción hasta su sede canónica**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 18 de febrero de 2011 - 20:55



Tras el proceso de restauración a la que ha sido sometida en los talleres del cordobés Antonio Bernal Redondo, la imagen de María Santísima del Mayor Dolor, titular de la Hermandad de la noche del Miércoles Santo prieguense, regresa el próximo sábado 26 de febrero a su sede, la iglesia de San Juan de Dios.

Para esta especial ocasión, la Hermandad ha organizado el traslado de su titular desde la parroquia de la Asunción, a donde llegará la imagen desde Córdoba, hasta el templo hospitalario, estando prevista la salida de la comitiva a las 18:00 horas, celebrándose a la llegada a San Juan de Dios una Eucaristía de acción de

gracias.

En lo que respecta a la intervención a la que ha sido sometida la imagen desde el pasado mes de noviembre, según fuentes de la propia Hermandad, Bernal ha centrado su trabajo en el busto de la efigie mariana, reintegrado las grietas que éste presentaba y recuperando casi la mayor parte de la policromía original de la misma. Igualmente, le ha sido sustituido el candelero, ya que el anterior se encontraba en muy mal estado, y se han restituido las articulaciones, reforzándose por otra parte la sujeción de la cabeza, realizada en barro, al torso.

Reseñar por último que la Hermandad ha abierto una cuenta en la Caixa (21001954510200138556) para todos aquellos hermanos, fieles, devotos o cualquier persona que, mediante un donativo, quiera colaborar en sufragar el importe económico que ha supuesto la restauración de la imagen de María Santísima del Mayor Dolor, que después de su intervención en el taller de Antonio Bernal, regresará a nuestra localidad el próximo sábado 26 de febrero.